

**Herzliche Einladung zum Kinderclub
am Samstag, 8. Oktober,
von 14.30 – 17.00 Uhr**

Wo?

In unserer 😊 Kirche im Gemeindesaal



Nach den langen Ferien hat die Schule wieder begonnen. Du fragst dich, was ist der Kinderclub?

Wir treffen uns einmal im Monat zum gemeinsamen Spielen, machen manchmal kleine Ausflüge, hören Geschichten im Jahreskreis und feiern, dass wir uns haben.

Alle Kinder zwischen 6 und 11 sind herzlich willkommen!

**Der Kinderclub ist wie eine kleine Fortführung
der Ferien-Insel 😊**

Wir freuen uns, wenn du mit uns in den Herbst eintauchst!

Auf dein Kommen freut sich

Brigitte und Team